



Opération

“Scolarité libre de la drépanocytose”

LMBA et PJLD lancent, avec le soutien des autorités, « Scolarité libre de la drépanocytose », une campagne de sensibilisation et de dépistage visant plus de 10 000 élèves du grand Lomé, du 8 janvier au 30 avril 2025.



Les séances de sensibilisation, animées par des bénévoles, comprennent :

Une présentation générale de la maladie

Des témoignages d'élèves atteints de la maladie

Un temps de questions/réponses

La remise d'une brochure explicative sur l'importance du dépistage



Les élèves volontaires peuvent se faire dépister sur place via un dispositif comprenant :

Une plateforme médicale pour réaliser des tests de dépistage

La restitution confidentielle des résultats aux élèves et à leurs familles





209 élèves dépistés

Après 3 semaines de campagne

Près de **20 % de la population togolaise est porteuse du gène de la drépanocytose** et est donc susceptible de le transmettre à sa descendance.

Tout porteur, **même sain**, peut transmettre le gène; le dépistage avant le mariage (ou “prénuptial”) est donc une **priorité de santé publique**.